

Ein Nähkurs fürs ganz eigene Dirndl

Für Trachtenfans | Der Traum vom eigens genähten Dirndl wird beim Kurs wahr.

SCHEIBLINGSTEIN | Gerade in Österreich hat die Tracht eine sehr lange Tradition, so auch in Klosterneuburg und seinen Katastralgemeinden. Dirndl und Lederhosen kann man fast zu jeder Gelegenheit tragen, ob im Alltag oder zu einem festlichen Anlass oder sogar der eigenen Hochzeit. Wer dabei auf eine Tracht von der Stange verzichten möchte, kann sich bei einem „Trachtennähkurs“ mit Maria Schwarz seine ganz eigene und angepasste Tracht selber nähen. Der Kurs beginnt am 26. September im Landgasthaus Scheiblingstein. Dafür findet vorab am 12. September eine Kursbesprechung statt. Anmeldung unter ☎ 0676/7575499.